Redacción y Administración: Plazá del Ayuntamiento, 19-7°C 45002 Valencia Tho 963524977-Fax 963941773 E-mail: valencia@larazon.es

Sanidad llama a la calma y asegura haber tomado medidas que frenan el ébola

R.V.

VALENCIA- La Conselleria de Sanidad hizo ayer un llamamiento a la calma en relación a la posible propagación del ébola. Tras la reunión que celebraron ayer el Ministerio y las Comunidades Autónomas, el Departamento que dirige Manuel Llombart anunció que continuarán con la aplicación del protocolo de acmación frente a casos sos pechosos basado en las recomendaciones del Centro Europeo para la Prevención y Control de Enfermedades y de la Organización Mundial de la Salud. Asimismo, taly como harán el resto de regiones, se realizará un seguimiento estricto de las medidas de precaución, «lo que minimiza o evita el riesgo de contagio».

Laportavoz del Consell, María José Català, también hizo este llamamiento a «ser prudentes» y pidió esperar a ver cómo se desarrolla la incidencia y a la información que ofrece el Minis-

Por su parte, el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) pidió a la Generalitat que revise las medidas de seguridad y los protocolos establecidos «para evitar situaciones de peligrosidad». No obstante, coincidió con la Generalitat al pedir calma, pues la profesionalidad del personal sanitario «está más que acreditada para afrontar cualquier eventualidad».